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EXPEDITION CANADIENNE
DANS L'ARCTIQUE 1913-1918

Defending the True North Strong and Free:

The Canadian Arctic Expedition (1913-1918)

In July 1913, the Canadian government sponsored the first major
multinational, multidisciplinary study of the Canadian Arctic. Over five
years, the Expedition discovered new islands, mapped thousands of
square kilometres and produced 14 volumes of scientific research about
the Arctic and its inhabitants. These discoveries helped define Canada’s
northern boundaries and provided significant scientific and cultural
knowledge about the Arctic and Northern peoples. The Canadian Arctic
Expedition showed that despite its youth, Canada was prepared to
vigorously demonstrate its sovereignty over internationally contested
territory and establish a strong legacy of Canadian Arctic science.

A la défense du pays du Nord, puissant et libre :

L’Expédition canadienne dans PArctique (1913-1918)

En juillet 1913, le gouvernement du Canada a commandité la premiéere
étude d’envergure multinationale, multidisciplinaire et systématique
menée dans I'Arctique. En cing ans de recherche, 'Expédition a fait la
découverte d'iles, a cartographié des milliers de kilométres et a publié
14 volumes sur la recherche scientifique au sujet de I'Arctique et des
résidants du Nord. Ces découvertes ont permis de mieux définir les
limites septentrionales du Canada et d’acquérir d’'importantes connais-
sances scientifiques et culturelles sur Arctique et les résidants du Nord.
L’Expédition canadienne dans I'Arctique a prouvé que le Canada,
malgré son jeune age, était prét a défendre vigoureusement sa
souveraineté sur un territoire contesté et fonder un riche patrimoine
scientifique canadien dans I'Arctique.
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